

JOURNAL D'HYGIENE POPULAIRE

VOL. VI.

MONTRÉAL, FÉVRIER 1890.

No 10

LA RÉDACTION :.....Dr J.-I. DESROCHES,

{ Bolte 2027 Post-Office.

L'ADMINISTRATION :.....Dr J.-A. BEAUDRY,

{ No 76, rue St-Gabriel.

Sommaire. — Toujours en avant. — L'hygiène à la campagne, — L'art de respirer.— La chasse au logis. — Notes d'hygiène : le lait ; miasmes et microbes ; pour l'instruction des enfants ; Le microbe de la grippe ; un moyen d'arrêter le hoquet ; une question scolaire.—Avis aux mères : de la manière de gouverner les petits enfants.—L'enseignement de l'hygiène.—Le catéchisme d'hygiène privée.—Comment la picotte s'introduit dans une fabrique de papier.—Chronique de l'hygiène en Europe.

TOUJOURS EN AVANT

Le "Journal d'Hygiène Populaire," toujours désireux de diffuser, de vulgariser, par tous les moyens possibles, les principes et les préceptes de l'hygiène, est plus en voie maintenant de répondre aux exigences de ses lecteurs.

Depuis six ans bientôt nous travauillons l'œuvre de la propagande hygiénique au Canada. Nous sommes heureux et fier du succès de notre modeste publication, qui nous prouve la vitalité de notre œuvre, et les progrès incessants de l'hygiène dans nos populations.

Aujourd'hui, nous signalons une amélioration importante dans l'existence de notre journal, qui lui permettra d'agrandir sa sphère d'action au profit de ses lecteurs et de ses annonceurs. Ainsi, nous restons au poste de Rédacteur en chef, mais nous passons l'Administration du Journal au docteur Beaudry, l'inspecteur d'hygiène du Conseil Provincial d'Hygiène. C'est dire maintenant que le travail se fera à deux, et donnera plus de satisfaction encore que par le passé.

Désormais la Rédaction offrira une plus large hospitalité à toutes les questions hygiéniques dignes d'une sage et intelligente vulgarisation. Nous osons compter pour cela, comme par le passé, sur le concours de nos chers et distingués Collaborateurs canadiens et étrangers. Tout en conservant son ancien programme, dans cette nouvelle impulsion, ce Journal devient de plus en plus un véritable conseiller, utile et agréable, allant partout, au foyer de la famille comme dans la maison d'éducation, porter les lumières de l'hygiène.

Nous faisons de nouveau un chaleureux appel à notre clergé, si patriotique, de bien vouloir nous aider dans notre œuvre nationale. Notre clergé, en nous fournissant annuellement la statistique vitale, nous ferait connaître le mouvement de la population, l'étendue de notre deuil national et le chiffre de notre natalité. Ces renseignements serviraient grandement à diriger nos efforts vers